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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～母子の健康月間～第1748回例会
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斉 唱

湯澤信雄会場委員長

「君が代」「奉仕の理想」

会長挨拶 八木沢幹夫会長

　皆さんこんにちは。2016-2017年度における、

第38代会長を仰せつかりました八木沢幹夫で

す。これから1年よろしくお願い致します。2015年

-2016年度の伊藤会長、平野副会長、梅村幹事

お疲れ様でした。

 私は耳鼻咽喉科の開業医です。2002年7月3日

に田中隆義さん、故水谷由紀夫会員の紹介で入会しました。当時は小串

和夫会長、松波恒彦幹事の年度で、新会員の時にお願いし、台北延平

RC訪問に足手まといの付け足しとして参加させて頂きました。

　2004年には現在地に医院を開業しました。開業後は、自院と大学、

医師関係の業務があったため、ロータリー活動はあまり真面目ではあり

ませんでした。メークアップは、時間があれば他のRCの例会に出席した

覚えがあります。また、近藤ガバナー年度で担当をした三河地区のRC

例会に、地区副幹事の一人として参加したことは、大変ながら、クラブに

対する考え方の参考になりました。

　今回、規定審議会の決定があり、2016年7月1日より有効となってい

ます。この内容は、一言で言えば、クラブ運営に大幅な柔軟性を持たせ

る事になります。これから、大いに議論して頂きたいと思います。

本日13：40から第1回CA・第1回理事会をヒルトン名古屋4階「梅の

間」にて行います。

7月14日（木）11：00から第1回長期ビジョン委員会、第1回CF（決

算・予算・委員会方針）をヒルトン名古屋4階「桜の間」にて行います。

7月14日（木）13：40から第1回C奉仕協議会をヒルトン名古屋4階

「藤の間」にて行います。
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幹事報告 関谷俊征幹事

長い間、出席免除をさせて頂きご迷惑をおかけいたしました。特に梅

村前幹事には、米山奨学委員会をほとんどお願いして申し訳ありませ

んでした。ありがとうございました。

会長・幹事ガンバって下さい。また、義兄の葬儀には、たくさんの弔問・

会葬をいただきありがとうございます。小言ばかりの義兄は嫌いでした

が、亡くなると淋しいです。

この一年よろしくお願いします。

一年間、よろしくお願いします。

本日より副会長として務めさせて頂きます。一年間宜しくお願いいたし

ます。

“八木沢・関谷丸”の本年度の輝かしい無事な航海を祈念して。小生も
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加納　　裕さん

長瀬憲八郎さん

八木沢幹夫さん

関谷　俊征さん

市岡　正蔵さん

エレクトとして、微力ではありますが出来る事はやらせていただきます。

よろしくお願いします。

八木沢会長・関谷俊征幹事・市岡副会長年度の門出を祝して！！

7月20日は私の誕生日です。

八木沢会長、関谷幹事はじめ、新スタッフの皆さん頑張って下さい。今

年一年よろしくお願いします。

八木沢・関谷丸の船出を祝し、ご健闘をお祈りします。

久しぶりに委員長を務めます。八木沢会長、関谷幹事、ご指導宜しくお

願いいたします。会員の皆様、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

今年度一年よろしくお願いします。

新会長、幹事の皆様、本年度よろしくお願いします。楽しみにしており

ます。ところで今朝家の上空を飛ぶ三菱のMRJを初めて見ました。美

しく優雅に飛んでいました。

八木沢会長と関谷幹事に敬意を表してネクタイで参りましたが、ご本

人がクールビズでした！

一年間、社会奉仕委員会を担当します。よろしくお願いします。

八木沢会長、関谷幹事、一年間よろしくお願いします。

本年度もよろしくお願い致します。

八木沢会長、関谷幹事、一年間よろしくお願いします。また、皆様ニコ

ボックスご協力よろしくお願いします。
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稲葉　　徹さん

伊藤　　豪さん

岩田　吉廣さん

野崎　洋二さん

鈴木　圓三さん

近藤　雄亮さん

鈴木　淑久さん

長谷川　隆さん

松波　恒彦さん

髙須　洋志さん

堀　　慎治さん

髙村　博三さん　泉　　憲一さん　湯澤　信雄さん

加納　　裕さん　梅村　昌孝さん　内田　久利さん

大嶽　達郎さん　渡辺喜代彦さん　岩田　修司さん

田中　　宏さん　森　　恒夫さん

湯澤　勇生さんニコボックス 湯澤勇生ニコボックス委員長

会員67名　出席43名  （出席計算人数45名）

出席報告

出席率　78.2％ 6月30日は補填により 96.5％

湯澤勇生出席委員長
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例会のご案内

若宮の社　迎賓館

18：00～20：00

場 所

時 間

：

：

■次々週行事 7月28日（木）　親睦例会

決算・予算・委員会方針内 容：
■今週の行事 7月14日（木）　第1回クラブフォーラム

委員会方針内 容：

■次週の行事 7月21日（木）　第2回クラブフォーラム

卓話
　今年度の名古屋瑞穂RCの活動方針・活動計画を述べます。今年度

のRI会長は、アメリカのチャタヌーガRC所属のジョンF・ジャーム氏です。

2016-2017年度国際RIのテーマは「Rotary serving humanity

～人類に奉仕するロータリー～」です。強調事項は、奉仕の率先躬行、

ポリオ撲滅の最終章、ロータリーブランドの認識と実行です。

　現在、ロータリーはとても大事な時を迎えています。初期より人類へ

の奉仕はロータリーの礎であり、存在理由となってきました。ポリオ撲

滅の実現まであと少しです。いずれ撲滅が実現した時について、今から

準備しておく必要があります。ロータリーのポリオ撲滅への貢献を充分

認識してもらうにはどうしたらよいか。この成功を、他団体との協力、会

員増強、さらなる奉仕活動にどう繋げていくか、次のステップに向けて

踏み出そうとのことであります。

　次に、国際ロータリー2760地区、服部良男ガバナー方針は「Be the 

rotarian Find a rotarian～真のロータリアンになろう、ロータリア

ンを見つけよう～」です。10月22、23日のWFFへの参加、11月5、6日

地区大会への参加、My Rotary Club Centralへの登録促進と、4月

28日はロータリー財団100周年記念ポリオ撲滅チャリティーゴルフ大

会を予定しています。更に、会費を払い、ロータリーの友を購買し、例会

に出席すればロータリーの会員資格はありますが、真のロータリアンで

しょうか、と地区方針にあります。ロータリーの使命は職業人と地域社

会のリーダーのネットワークを通じて、倫理観と高潔性を失わず、人々

に奉仕すること。親睦、高潔性、多様性、リーダーシップ、奉仕というロー

タリーブランドを再認識すること。地区の重点課題は、10年後、20年後

も地区の輝きが持続可能なこと。退会者の防止、ロータリーを知っても

らうことです。

　また、今年度の名古屋瑞穂RCの会長方針は、さらなる前進です。

（1）会員相互の親睦を深め、楽しく活気あるクラブにする

　ロータリーは親睦と奉仕だと従来より言われます。例会の前半は親

睦であり、後半は奉仕と言われます。基本は顔を合わせることが必要で

す。よく言われる、入りて学び、出でて奉仕せよです。

（2）継続的な社会奉仕活動の取り組み

　森の防波堤プロジェクトの取り組みです。どんぐりを育てること。奉仕

　活動として効率はよくないが、参加者が多く育てるという共通項を大

　事にしたい。

（3）研究委員会の実施とクラブ会員の意識向上

　クラブ会員のさらなる意識向上、特に新会員および中堅会員。

（4）青少年奉仕への支援の実施

　熱田RACの自立への支援と瑞陵IACのサポート。

（5）ポリオ撲滅に協力

　ポリオ撲滅はインド及びパキスタンを残すのみ。

（6）姉妹提携クラブ及び国内友好クラブとの親睦を深める

　台北延平RCとの昨年と同様、ボジョレーヌーボ例会をし、福岡西　

　RC、札幌手稲RCとの交流を図る。

（7）会員増強3名に努める

（8）My rotary Club Centralへの登録

（9）ロータリー財団100周年への協力

　大切な事があります。2016年度規定審議会でクラブ運営に大幅な

　柔軟性をもたらす決定がされました。例会に関して、従来のような方

法を取ることもできます。また、例会の曜日と時間を自由に決定可能、さ

らに直接顔を合わせる例会、オンラインでの例会、その両方を交互に行

う例会など数年先を考慮して長期ビジョン委員会で検討してもらいま

す。変更あれば細則の見直しもあります。時間はかかると思います。皆さ

んよろしくお願い致します。

　2年先には、当クラブは40周年を迎えます。委員会を立ち上げ準備が

必要です。ロータリーそのものも大きく舵を切っています。地区も名古

屋瑞穂RCも舵を切る時期に来ています。今年度は全て従来と同じと考

えております。雑駁な挨拶となりましたが、この1年よろしくお願いします。

伊藤豪直前会長

八木沢幹夫会長

伊藤直前会長より八木沢新会長

へ、梅村直前幹事より関谷新幹

事へのバッジの伝達が行われま

した。

年度始め乾杯挨拶

内田　久利さん　佐治　寬行さん　渡辺喜代彦さん
岩田　吉廣さん　湯澤　信雄さん　鈴木　圓三さん
田中　隆義さん

7月誕生日おめでとう

バッジ伝達式

　本日は八木沢会長、関谷幹事、市岡副

会長のもと、八木沢丸出航でございます。1

年間の無事を祈ると共に、本日お集まりの

皆さんのご健勝、ご多幸、ますますの発展

を祈念いたしまして乾杯！！

新会員入会式
　新会員入会式にてバッジとネームプレートが新会員に渡されました。

　バッジはロータリアンの誇りと奉仕をさせて頂く謙虚な気持ちを着用す

る証です。名札は会員、ビジター、ゲストの皆さんに名前を覚えて頂くのに役

立ちます。

安岡克明さん

富士ゼロックス愛知 株式会社　代表取締役社長

分類：情報機器販売　

ゲストとして例会に参加させて頂き、会社を築か

れ運営している方々の集まりという雰囲気を強く

感じ、大変嬉しく思いましたし、緊張もしました。

まだまだ若輩者でございますが、皆様とご一緒する機会を頂いたことを

非常に感謝しております。今後ともご指導よろしくお願い致します。


	1748-1
	1748-2

